

Ich heiße Sayaka Schoopman, bin 13 Jahre alt und bin halb Japanerin und halb Holländerin. Ich wohne im Spiez und gehe in die 6. Klasse. Mit Karate habe ich angefangen, weil ich innerlich stärker und mutiger sein wollte. Ich war immer eine weinertliche und scheue Person (auch manchmal jetzt noch). Eines Tages kam meine Mutter und sagte mir, dass Karate mich vielleicht interessieren könnte. Weil Karate aus Japan kommt, wollte ich es unbedingt probieren. Ich bin seit Mai 2018 dabei und besitze den orangegurt. Mir gefällt die Art, wie der Sensei uns trainiert. Am liebsten mache ich Kumite. Ich hoffe, dass irgendwann auch den Schwarzgurt erreiche.